



Comunicación sobre los progresos realizados desde el 7 de julio 2011 al 7 de julio de 2012

México D.F. a 6 de Julio de 2012.

H.E. Ban Ki-moon
Secretario General
Naciones Unidas
New York, NY 10017
USA

Estimado Sr. Secretario General,

E&B Promoción Empresarial está finalizando su primer año de promover las mejores prácticas de gestión y responsabilidad social en productos y servicios, así como calidad, nos esforzamos en la formación de nuestros colaboradores y promovemos la responsabilidad y ética empresarial; Estamos orgullosos de los logros que en conjunto hemos generado y nos complace emitir nuestro primer comunicado al respecto.

El comunicado está destinado a todos los interesados de E&B Promoción Empresarial, Clientes, Proveedores, Colaboradores así como al público en general y tiene como finalidad reiterar públicamente nuestro compromiso con los diez principios de la UNGC, estamos convencidos que nos ha llevado a este resultado la continua revisión y mejora en nuestros valores.

En los últimos veinte años, E&B ha evolucionado desde su inicio como una pequeña oficina montada en un garaje a una importante Empresa en el ramo de la promoción con oficinas en diferentes Estados de la República Mexicana. El crecimiento y nuestra cobertura nos han exigido ser congruentes con nuestros valores, buscando sobresalir, innovar e impactar asertivamente dentro de todos nuestros grupos de interés.

En 1992, E&B comenzó en la Cd. De México con solo una persona que coordinaba el servicio al cliente para promover y vender diferentes productos y servicios logrando la rentabilidad de nuestros Clientes, al crear la Empresa, una de las principales preocupaciones era la equidad de género, los derechos de la mujer, el respeto por la gente de la tercera edad y la oportunidad de que gente discapacitada se desarrollara. El impacto de esta lucha, la honestidad y el servicio a nuestros clientes nos colocaron como una de las empresas más reconocidas en el medio de la promoción en clubes de precios como es Sam's Club, servicios bancarios con las primeras tarjetas de crédito departamentales, así como la promoción de productos en tiendas de autoservicio, convenciones, exposiciones, entre otros.

Hoy a pesar de varias crisis económicas en nuestro País hemos logrado sobresalir y mantener nuestros servicios con una visión vanguardista, por tal motivo este año somos parte de un grupo de empresas líderes en su ramo logrando así dar un servicio integral y de la más alta calidad a nuestros clientes., Prueba de ello hoy junto con Grupo Map nos colocamos entre las mejores empresas del año, cada una de las empresas del grupo comparten nuestra filosofía, por lo que estamos trabajando con responsabilidad social y seamos más las empresas que nos unamos al Pacto Mundial, pues nuestro mayor orgullo es que nuestros colaboradores puedan sentirse libres en su capacidad de expresión, crecimiento y desarrollo, que el colaborar con nosotros los mantenga orgullosos de la labor que realizan así como de la contribución que hacen día con día en nuestra Sociedad.

Para E&B Promoción Empresarial la labor ha sido constante por lo que determinamos involucrar a colaboradores clave en dicho proceso creando un Comité, ellos al igual que la Alta Dirección de cada una de estas Empresas realizamos un esfuerzo constante en motivar y promover las buenas prácticas